

Hoy, en la Comisión de Juventud e Infancia

El GPP saca adelante tres iniciativas que piden la gratuidad de la educación de 0 a 3 años; un Plan Ministerio de Juventud

- La portavoz de Infancia del GPP, **Cristina Abades**, acusa al Ejecutivo de “no tener una hoja de ruta en infancia”, y pide al Gobierno tomar medidas para reducir la desigualdad, la pobreza o la exclusión social, tal y como lo están pidiendo las entidades del Tercer Sector y lo demanda la sociedad
- Destaca que en los últimos años la pobreza infantil se ha agravado por la subida de la inflación debido a que las familias “tienen que gastar entre el 90-95% en alimentación”
- Urge que se implemente la Garantía Infantil Europea “para asegurar el acceso efectivo a servicios de 0-3 de comedor escolar, salud, vivienda y alimentación” y que se ponga en marcha un Plan contra la pobreza infantil que cuente con la participación de las Administraciones competentes
- Señala que España está batiendo récords en pobreza infantil, lo que la convierte en el segundo país de la UE con la tasa más alta solo superado por Rumanía, y apunta que esto “es lo que ocurre cuando se legisla desde la ideología”
- El diputado del GPP **Óscar Clavell** critica que la LOMLOE, aprobada por el Gobierno socialista y sus socios, incumple la disposición adicional tercera donde se dice que se establecerá un calendario durante ocho anualidades para regular la educación infantil
- Denuncia que el 52% de las familias no pueden matricular a sus hijos de entre 0 y 3 años porque no pueden asumir el gasto. El PP se propone la gratuidad del 100%, para todos en esta etapa, afirma al tiempo que critica que “los socialistas y sus socios de Gobierno están perjudicando a las familias más humildes y favoreciendo a las rentas más poderosas”

- Tras una enmienda presentada por el PSOE, Clavell muestra su sorpresa ya que “en su texto no aparece la palabra gratuita en ningún lado”. “Hablan de universalidad, pero no de gratuidad”, explica, a la vez que asegura que Ejecutivo de “querer borrar del mapa” los centros de educación especial en el horizonte 2030. “Ustedes hacen lo contrario de lo que dicen”, concluye
- Asegura que en el PP apoyamos la demanda, la libertad de elección de los padres que puedan elegir el centro para sus hijos e intentamos luchar para que ninguna familia, por razones socioeconómicas, deje sin matricular a sus hijos
- Por otro lado, el diputado del GPP **Miguel Ángel Sastre** critica que seis meses después de la constitución del Gobierno, la web del ministerio no exista y redirija al ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 20230. “Una imagen vale más que mil palabras”
- Denuncia que esta “no es solo una crítica política sino también una cuestión legal” ya que no se está cumpliendo con la normativa en materia de transparencia
- Destaca que, con este tipo de hechos, queda claro que para Sánchez “los ministerios son un elemento más de las transacciones que hace para comprar voluntades y tener contentos a sus socios”
- Pide a la ministra Rego que “se ponga las pilas” y trabaje por llevar a cabo medidas efectivas para que los jóvenes puedan desarrollar su proyecto de vida en libertad y para que “su ministerio, hasta ahora fantasma, deje de ser como su página web y empiece a ser útil”